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Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (01/06/2023), às 21h00m, reuniram-se na 

Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 

Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério Santos 

da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas, 

José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Havendo quorum 

legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou 

a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada dos vereadores e em seguida a leitura da Ata 

da 153º (centésima quinquagésima terceira) sessão, que após ser lida foi discutida e aprovada por 

unanimidade dos vercadores presentes. Não havendo matérias para o expediente, a palavra foi concedida ao 

vereador Elson Fernande, que falou da importância do projeto e que os pares estão sempre a disposição dos 

municipes, mas desde que os deixem cientes da situação. Elson ainda comentou sobre o assunto dos fogos 

de artificios e todos os cuidados e atengdo dos vendedores e dos pais, a fim de evitarem possiveis 

incidentes. Não havendo mais oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. 

ORDEM DO DIA - Em segunda discussdo e votagio - Projeto de Lei nº 008/2023 - Aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. EXPLICACAQ PESSOAL - A palavra foi concedida ao 

vereador Elson Fernande, que fez comentérios referentes as atribuigdes dos parlamentares e as constantes 

serventias a populagdo dentro das condigdes possiveis, onde aproveitou para falar das sementes que esta 

distribuindo para os agricultores, advindas das solicitagde e parcerias com demais aliados politicos, apesar 

de haver discordancias sem fundamentos e concluiu pedindo mais respeito sobre sua pessoa e demais 

vereadores. Heraldo Chagas disse que enquanto busca o bem para a populagio, existem pessoas que torcem 

a0 contrério, porém ndo faz mal nenhum informar os beneficios conquistados e quem está dando apoio 

para que a comunidade tenha conhecimento, e que o erro é prometer e ndo cumprir. José Allysson Bispo 

deu continuidade ao debate sobre as criticas aos parlamentares mesmo quando trazem beneficios para a 

comunidade, e não tem dinheiro que pague o conhecimento que se adquire com outras forgas politicas e 

amizades além do dmbito municipal, a exemplo dos aliados os quais o mesmo apoiou na última eleigao. 

Klebson também lamentou os comentdrios direcionados aos colegas da casa pelas redes sociais e 

parabenizou Elson ¢ Fabiano pelos beneficios adquiridos. Luciano Batista recordou de momentos em outras 

épocas na politica a qual tomou como exemplo para dar a volta por cima, enalteceu o trabalho de cada 

parlamentar e frisou que o respeito pelo proximo é fundamental na vida de qualquer um, scja dentro ou fora 

do mundo politico. Rogério complementou o assunto abordado pelos colegas e relatou um didlogo com 

pessoas mais expericntes sobre a realidade da politica de Pinhão ¢ prontificou que cada um deve realizar 

seus trabalhos com dignidade porque a populagdo está atenta a tudo que vem acontecendo, principalmente 

dentro dos praprios grupos politicos. Edson discursou sobre o projeto aprovado por unanimidade e que o 

gestor se compromete com qualquer categoria dentro das possibilidades legais ¢ de acordo com as classes. 

Falou da participagio no Congresso para agentes publicos, parabenizou a gestdo e secretariados pela 

organizagdo dos festejos juninos e a todos que irdo participar do evento que está dentro dos recursos 

possiveis da administração. Edson também lamentou pelas falas maldosas de quem pretende prejudicar ou 

criticar os parlamentares e disse que o povo é quem decide e o respeito deve prevalecer sempre. Por fim, 

solicitou ao vereador Elson Fernande que por ser proximo ao governador, solicite a construgdo da rodovia 

que liga os municipios de Pinhdo e Pedra Mole. Não havendo oradores na explicagdo pessoal, o Presidente 

declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessoes, Camara Municipal de Pinhdo, Estado de Sergipe. 

Pinhdo/SE, 1° de junho de 2023. 
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